
高知ケーブルテレビ第二回番組審議会だより 

 

【開催日時】 平成２５年１１月１４日(木) １３：００～１４：００ 

【作 成 日】 平成２５年１１月２０日 

【開催場所】 高知ケーブルテレビ株式会社 ２Ｆ スタジオ      

【出 席 者（敬称略）】 

番組審議会委員  竹島龍輔（会長） 藤田直義（副会長） 村上哲士  岡本康生 島内理恵                

高知ケーブルテレビ 田中靖秀（常務取締役） 高木真人（放送制作部部長） 

鎌倉久也（放送制作部次長） 戸田道教（番組審議会事務局） 

【審議対象番組】 １．よさこい祭り中継 （平成２５年８月１０日放送分） 

            ２．夏季高校野球中継（平成２５年７月２７日放送分） 

 

    

 

１．「よさこい祭り中継」について 

  ① 現場に来ている人よりもテレビで見ている人の方が多いと思うので、これからも映像を通じて、 

よさこい祭りの魅力を伝えていただきたい。 

  ② クレーンカメラは、ダイナミックで迫力ある映像が撮影できるので良かった。今後も引き続き、 

カメラ機器の充実をはかってください。 

  ③ 見ている人は、知り合いが出ているから見ていたり、振り付けを見たりしているので、出来たら

顔のアップや振り付けがわかるような構図での撮影をお願いします。 

  ④ 升形は踊り子と観客との距離が近いので観客席の様子を通して、祭りの良さを伝える工夫を。 

  ⑤ 升形は距離が短いし、寂しい感じがするので、他の会場での中継を検討されてみては。 

 

２．「高校野球中継」について 

  ① 昔と比べると随分と違って、良くなっていると思う。 

  ② バッターボックスにいる選手の打順がわかるようにして欲しい。 

  ③ 実況の興奮度合いが丁度いい。 

  ④ 完成度は高いと思うが、独自性がなく地上波と何も変わらない。視聴者に近いケーブルテレビ

ならではの独自性のある番組にしてください。 

⑤ 解説が、的確で非常にわかりやすく、それを上手く引き出しながら中継されていて良かった。 

 



 

【番組審議会でのご意見に対する措置】 

① 当社社内の全部署に対して議事録を配布。 

② 「よさこい祭り中継」 

・今後、中継場所を変更出来るようであれば他の場所を検討する。 

・引き続き、クレーンカメラの導入に尽力する。 

「高校野球中継」 

・独自性を出した番組制作を検討する。 

・打席に入るバッターの打順をアナウンスで伝える。 

③ その他の意見等を踏まえて，今後の番組編成及び制作に生かすよう努力していく。 

 

 

 

 

  以上 


